
 11⽉13⽇公⽴刈⽥綜合病院に関する住⺠説明会アンケート
令和４年12⽉　総務課

〇年齢について
当⽇回答 オンライン回答 回答数 割合

1 20代未満 0 0 0 0.0%
2 20代 3 1 4 6.8%
3 30代 1 2 3 5.1%
4 40代 2 3 5 8.5%
5 50代 6 3 9 15.3%
6 60代以上 37 1 38 64.4%

49 10 59

〇お住いについて
当⽇回答 オンライン回答 回答数 割合

1 白石市 47 10 57 96.6%
2 市外 2 0 2 3.4%

49 10 59
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住⺠説明会の感想、ご意⾒

感想・ご意⾒

1 ・診療科の具体的内容を知りたかった
・現在勤務中の職員は雇用を継続されるのか、優先的に採用してほしい。

2 今回の説明会は引き継ぐ法人が決定した、そして新病院のコンセプトだけが示されただけで具体的な内容に乏し
いものだった。参考にならない説明会だった。

3 わかりやすかった、がんばってください。
4 結局、仁誠会任せで不安しかありません。
5 具体的な内容を説明してほしかった。経過はわかりましたが、今後についての説明がなかった。
6 はやくやってください

7
質疑応答に時間をかけて下さりありがとうございました。しかしながら市⻑の回答は抽象的なものが多かったように
思います。例えば、診療内容に関してなどIMG今村さんが⾃治医科⼤学出⾝で、全国２２法人で対応しても
らえると思うなど…とお話するだけで具体的に答えていないことが多い

8 内容が不⼗分でした
9 ４⽉１⽇からスタートできるように期待しています

10 再質問１回と限定せずにしたほうが良いと思います。答弁市⻑だけでは⼤変だと思います。副市⻑も答弁してほ
しかったです。

11 反対意⾒のない市議会は必要ないので⼤いに議論してください。
12 もっと早くして欲しかった。
13 病院が持続して⾏けるか安⼼できる内容の説明ではなかった。

14 分かりやすい説明で短時間で公設⺠営化の理解できた。とにかく財政負担を少しでも少なくして、地域の活性
化（保守点検含む）のために予算を確保してもらいたいです。

15 新しい病院名は決定しているのでしょうか、いつ誰がどこで決めるのでしょうか。

16 住⺠の声を反映する場、新しい病院のコンセプトのポイントに基づき、ぜひそういう場を年に１、２回設けていた
だきたい旨、新病院に強く申し入れ願いたい。

17 実現を必ずしてほしい。⾞のない人も通える病院を希望します。⽼人の施設、有料⽼人ホームになるとお⾦がな
いとかかれない病院になるのかしら。

18 今回、指定管理者が確定したので今後に期待したいが、刈⽥病院が現状のような状態になる前に少なくとも数
年前に決められていたらという思いがある。市と議会の更なる努⼒を期待したい。

19 どういった診療科が設置されるのか具体的に⾒えなかった（常勤医師の確保を含む）

20 これからも地域医療に寄り添ったよりよい病院になっていくことを期待しております。反対意⾒も多くいろいろ⼤変
だと思いますが、私は公設⺠営化に賛成の⽴場で応援しています。

21 結局は基本協定次第ということがわかった
22 特になし
23 ようやくスタートできるのかという思いです。遅すぎるという感じです。

24 仁誠会との業務契約が不明確、もう少し内容を詰める必要。その中で出来ること、出来ないことをはっきりさせ
る。指定管理者が決まったということだけではないか

25 理解できない内容が多くあり

26 具体的な内容がイメージがつかめない。表の説明だけで安⼼出来るのかなーって思いました。市⻑が説明するよ
り、直接今村⽒が⽣で市⺠に話して具体的な説明をお願いしたい。

27 「地域医療」⼀⽇の空白も⽣じさせないことが重要
28 参加者が思ったより少なかった。新病院のイメージと期待が持てたと思う。
29 充分、説明が尽くされたと思う
30 新しい病院のコンセプト、当⾯の⽬標が示され今後の刈⽥病院の医療に期待が持てました。
31 もっと確実に決まっている方針を聞きたかった。聞いたところで安⼼できる内容ではなかった。
32 市⺠の関⼼も⾼いようで市⺠に愛される病院になってほしいものです。

33 今までの刈⽥病院では出来なかった親切かつ丁寧な対応をお願いしたい。数年後、市⽴病院にして良くなったと
言われるような病院を⽬指してほしい



住⺠説明会の感想、ご意⾒

感想・ご意⾒

34 どのような病院なのか、もう少し詳しく説明がたりない。診療科とか医師の確保を考えているのかわからない。
35 市⻑説明を聞いてなんともいえない病院になって⾏くのかとても⼼配で不安です。

36
ふろしきを広げてみたら中⾝は何もない。具体的なことは明らかにされず、今後の刈⽥病院の姿が⾒えないままの
説明会だった。スローガンや努⼒⽬標だけでは不安が募るだけ。これで説明責任が果たされたとはとうてい思えな
い。

37 思ったより参加者が少なかったと思いました。
38 刈⽥病院の方向性が決まり安⼼しています。

39 ⼤変分かりやすい説明会でした。ありがとうございました。
理解できない、したくない市⺠の方も、まだまだ多いんだろうなぁという印象でした。

40 コンセプトとか構想、希望とか依頼とか、具体的な物がなく残念です。最後2名の質問が象徴しています。

41

刈⽥病院の今後が透明すぎて、はっきりみえない。
住⺠や患者は、今後お世話になることができるのか不安だとおもいます。
早く、受診できる診療科と診療時間を皆さんに告知すると、少しは不安が解消になると思います。
末永く、市⽴刈⽥綜合病院としてあり続けて欲しいと願っています。

42 説明会には参加できなかったが、動画を⾒て、信頼できる新病院になると感じた。
43 お話が抽象的で良く理解出来ませんでした。
44 市⺠の健康を守る為に頑張って欲しいです。

45

11⽉29⽇付河北新報の記事も踏まえて、疑問があります。
１、事務組合病院は⿊川病院（⼤和町、⼤郷町、富⾕市、⼤衡村）や公⽴藤⽥病院（伊達市（旧梁川
町）、桑折町、国⾒町）があります。事務組合が悪いように河北に掲載されていましたが事務組合できちんと
運営している病院があります。河北記事が正しいとすると全ての事務組合病院が同じ惨状になります。この問題
過程で職員のやる気を削ぐようなことを⾏ってきたのではありませんか。実際に働く⽴場になればやる気を削がれる
ような発言を申し訳ないですが市⻑は繰り返してきたと思います。
市⻑には病院を存続する責任はあると同時に事業主としての責任があります。雇用している労働者に対する責
任の意識はありますか
２、この議論の中で東北⼤学と関係が悪化し医師が引き上げられたと認識しています。東北⼤学と関係がこの
ままだと医師確保はできるのでしょうか。東北医科薬科⼤も東北⼤学出⾝で占められ、授業の⼀部も東北⼤で
⾏われており事実上、東北⼤と⼀体化しています。東北地方はどこも医師不⾜の中できちんと確保できるので
しょうか。白石市、今村メディカルグループは東北⼤医学部と悪化した関係をもとに戻せますか。

３、指定管理者制に移⾏するにあたり、職員は解雇されることになります。その事業主としての責任はどう考えて
いるのか全く⾒えません。他人ごと考えていると市⻑の発言を聞き感じました。指定管理者に雇用継続をしてもら
う努⼒を市⻑が全⼒で⾏うことであるという責任があるのはないでしょうか。また雇用条件についても、維持するこ
とを求める責任は事業主としての⽴場ではないのでしょうか。
４、今村メディカルグループは近年、いっきに⼤きくなったグループですが⼤部分は刈⽥病院以下の⼩さな病院や
診療所であり、刈⽥病院のような総合病院を指定管理者として受託するのは初めてだと思います。なぜ、指定
管理者と選定されたのかきちんと公開すべきですし、医師確保策も示すべきです。
また、今村⽒は令和2年に東京で脱⽑美容診療所（PLACEL CLINIC ）　東京都新宿区を開院していま
す。本当に地域医療に熱意があるのでしょうか︖
５、河北記事にあった「⽀える側も限界だ。白石はやることがある」 を発言をした市の幹部は副市⻑ですか︖議
会を動画で⾒てみると副市⻑の発言はあまりに人を⼩ばかにしたような発言があまりに多く⾒られずっとびっくりして
みてきました。市⺠の代表である市議にあのような言葉を投げつける助役・副市⻑は他の議会で⾒たことがありま
せん。他の組合病院はきちんと管理しできているのにしてこなかった責任が市の幹部にあるのではないでしょうか。
あまりに他人事すぎます。



新しい体制の刈田病院に望むこと

新しい体制の刈⽥病院に望むこと

1 内科、消化器科の充実を望む。出産できるように産科を。
2 ⼤変よろしいです。
3 救急医療の充実、外科の復活

4 医療体制を充実させてほしい。医師、医療スタッフの確保。市⺠が安⼼して医療サービスを受けられるよ
うしにしてほしい、患者が困らないようにしてほしい。

5 病院の入り口を直してください。入口、出口が分かりにくい、だから患者が来ないです。

6

市⺠が安⼼して受診できる診療体制の構築（夜間、休⽇の救急対応、優秀な内科、外科、腎臓内
科医、整形外科、医師の配置、地域包括ケアシステム推進のための総合診療、在宅医療の充実）
市⺠に寄り添う協働運営、職員のやる気と喜びを育む運営、医師確保継続に向けた関係機関との信
頼関係構築、連携プランの実践

7 教宣営業等活動を充実してはどうですか。
8 安⼼してかかれる病院に。
9 市⺠のためにがんばってください。良い病院願います。

10 充実した医療を希望します
11 安⼼して医療を受けられるように取り組んでください。

12 以前より、なぜ午後は診察しないのか不思議に思っていたが、ぜひ今後は午後も診察できる体制を取る
ので期待したい。気にかかることは経営の問題で⿊字⽬的で無理な経営にならないようにして頂きたい。

13 信頼される病院にしてほしい。

14 医師と味噌は古い方がいい。古い（今の）医療資源を継続する方向で検討していただきたい。例えば
⾜の問題、市⺠バスの運⾏、保育所

15 全科ができるようお願いします。職員を引き続き雇用してほしい。
16 病院運営に関する提案、１，２の実現に向けて期待したい。
17 安⼼してかかれる医療を充実してほしい
18 市の要望と仁誠会の提案が有機的にそして⾞の両輪のように進展することを望みます。
19 外科、外来化学療法を開始してほしい
20 医療確保と診療体制をしっかりしてほしいです

21 本⽇の全回答を忘れずに実⾏して頂きたい。決して努⼒をしましたが出来ませんでしたと言う言葉は聞
かせないでくださいね。⾃分の口から出た言葉に責任を持ってくださいね。

22 特になし

23 早く新体制でスタートすることを期待します。⾼度の医療は仕方ないので、⼀般的な医療対応をして⾼
度医療へつなぐことでいいのではないでしょうか

24 出来ることをいち早く決定すること︕出来ないことはどうするか明確にする。医療法人に病院業務を丸投
げでは困る。

25 中核病院への無料定期バス運⾏の実現につき、市の責任で切望する。

26
・安⼼して市⺠が医療を受けられること
・病院職員が安⼼して仕事に励ませるようにする
・受診する科⽬が多い方が１つの病院で完結できる

27 医療体制の充実、救急、出産の確⽴を望みます。
28 P3.7.8を履⾏できるように期待します。

29
数年前の体制（診療科、医師数、救急、夜間診療）に戻してください。ちょっとした整形のオペなど
（外科）も含むオペをすべきです。最近は中核、仙台、藤⽥などの救急で送られている、⼤変不便で
す。

30 外科救急が不可⽋です。地域ケアシステムはぜひ確かなものにしてほしい。介護との連携は益々重要に
なる地域と思います。



新しい体制の刈田病院に望むこと

新しい体制の刈⽥病院に望むこと

31 新しい病院のコンセプト、当⾯の⽬標の内容を実施し地域にとってより良い刈⽥病院になってほしいと思
います。

32 市⺠が体調不良でもすぐに受診できる病院、職員が先々を⾒て安⼼できる職場、市⻑が市⺠を混乱
させない病院

33 市⺠が最適な医療を受けられるよう、他の医療機関との強い連携を希望する。

34 診療科はどのくらいの数になるのか、また医師の確保ができるのかまだ知らされていない。総合病院として
の診療科の充実する位の医師の確保を願いたい

35 質が本当に良かったと思う病院にしてほしい

36
バラ⾊の未来を実現する病院とはならないのではとの不安を持たれないように望む。今回のことで市⻑は
じめ市当局の責任はさらに重くなる。結果うまくいかなくなった時、誰が責任を取るのか明確にすることを
望む。


